

IDI Cabang Kukar Audiensi Bersama Bupati Kukar, Pemkab Siap Support Kegiatan Kemasyarakatan IDI

written by Admin | November 7, 2022



Kutai Kartanegara, *biwara.co* – Organisasi Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Cabang Kutai Kartanegara (Kukar) melakukan audiensi bersama Bupati Kukar Edi Damansyah, yang digelar di Ruang Kerja Pendopo Etam Tenggarong, pada Senin (7/11/2022).

Dimana, ketua IDI Kukar Dr Arif Risdianto, menyampaikan kunjungan pihaknya kali ini dalam rangka silaturahmi

Organisasi Profesi IDI Cabang Kukar pada periode kepengurusan 2021-2024.

“Dimana IDI Kukar sebagai organisasi profesi sangat mengapresiasi dan mendukung program pembangunan Pemerintah Kabupaten Kukar khususnya pembangunan di bidang kesehatan,” ujarnya.

Dirinya juga menyampaikan, IDI Kukar siap bersinergi dan menyelaraskan program kerja dengan Program Kukar Idaman, sekaligus penyampaian program kerja IDI Kukar Priode 2021-2024 terkait dengan pengembangan keilmuan, profesionalisme dan pengabdian kepada masyarakat.

“Khusus untuk pengabdian kepada masyarakat, IDI Kukar sudah melakukan beberapa kegiatan dalam bentuk bakti sosial, pemeriksaan dan konsultasi kesehatan dalam rangka memperingati Hari Bakti Dokter Indonesia, Hari Ulang Tahun IDI ke 72, Hari Hipertensi Sedunia, Hari Jantung Sedunia dan Hari Kesehatan Jiwa Sedunia,” tutur Arif.

Arif mengungkapkan juga, bahwa awal tahun 2023 pihaknya akan melakukan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dalam skala besar, yang melibatkan seluruh anggota IDI Kukar baik dokter umum dan dokter spesialis di Kecamatan Muara Muntai dan sangat mengharapkan dukungan Bupati Kukar.

Optimalisasi peran IDI sebagai organisasi profesi dokter dalam upaya promotif, preventif, kuratif dan rehabilitatif kesehatan masyarakat, maka IDI siap berkolaborasi dan bersinergi dengan Bupati dalam program Kukar Idaman.

“Serta dengan dilibatkannya juga stake holder terkait maupun, semua organisasi profesi kesehatan lainnya dalam upaya untuk meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat, menjadi prioritas utama,” ucap Arif.

Dia juga tidak lupa mengucapkan terima kasih atas dukungan dan Pemerintah Kabupaten Kukar dalam setiap kegiatan-kegiatan IDI

terkhusus cabang Kukar.

Sementara itu, ditempat yang sama, Bupati Kukar Edi Damansyah mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi langkah-langkah yang telah dilakukan oleh IDI selama ini.

Dirinya berharap, berkaitan dengan profesi selain memang berada struktural maupun fungsional Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Edi berharap optimalkan tugas struktural maupun fungsional.

“Berkaitan dengan pengabdian masyarakat, ahamdulillah dapat berjalan lancar, dan saya harap bisa menjangkau kecamatan-kecamatan lainnya terkhusus di Kukar,” harapnya.

Dirinya mengakui, bahwa selama ini edukasi pelayanan di bidang kesehatan belum dirasakan masyarakat secara menyeluruh. Maka untuk itu, Edi meminta, kepada Dinas Kesehatan, misalnya pemeriksaan layanan kepada ibu hamil (USG) yang berada di Kecamatan Muara Muntai, Muara Wis atau zona ulu, yang pada umumnya sangat terbatas.

“Pemkab Kukar siap mensupport rencana kegiatan pengabdian kepada masyarakat, silahkan dipadukan sekaligus berkolaborasi dengan dinas instansi terkait serta dunia usaha dengan berdasarkan data kebutuhan masyarakat,” pungkas Edi.
(Cyn/Adv/KominfoKukar)